

Köln, den 06.06.2018

AN 1089/1 2018

Betr.: Ausschuss Kunst und Kultur am 19.06.2018
Schriftliche Anfragen

Museumscard der Museen der Stadt Köln

Die Museumscard berechtigt „eine Person zum einmaligen Besuch aller Museen der Stadt Köln (...) an zwei aufeinander folgenden Öffnungstagen. Sie gilt im Stadtgebiet am ersten Tag ab 9.00 Uhr gleichzeitig auch als Fahrausweis in Bussen und Bahnen des VRS.“

Meine Frage: Warum ist die Fahrausweis-Koppelung nur auf den ersten Tag beschränkt, warum wird sie nicht auf beide Tage ausgeweitet? Immer wieder beklagen auswärtige Besucher der Stadt (sog. Kultur-Touristen) diese knauserige, m.E. kleinkarierte Regelung.

Ich halte eine diesbezügliche Änderung des Reglements für angezeigt.

gez. Dr. Ulrich Krings